

2015.9.23-24 「うまれる」タフレ上映会 成也 ①

以前 諏訪湖ハイツで「うまれる」すといしょ山を観て、
うまれるを2本立てて見たいとアンケートに書いた者です。

「うまれる」を見たいと書いたか? やって下さり、ありがとうございます。とっても嬉しいです!!
たくさんの方に見てもらいたく、宣伝しました!!

1979生

映画を観た後です

やっぱり とても とても 感動し、号泣しました。子ども、2人いますが、
2人共に もっと 優しく感謝することを伝えていかなければ感じました。
とくに 上の子(4才女児)に、最近 優しくなつかかってかたなと反省し、本当に
大切な存在なんだよと伝えたいです。

③ 「すわこ文化村」へのメッセージ・今後の企画についてのご希望(何でもどうぞ)

子育ての講演会(以前 まんが家さんの講演会 高野ゆう先生かな?
をやってほしい!

よかったです

悩も考えず母に対する人も多いですが... 1人でも多くの人にこの映画を

みてほしい! そして子どもに

年 感謝
してほしい
です!!

初めて見たのが「あが、私もうおの子どもが1人と
今妊娠中で、子どもは妊娠されれば生まれるのか
あにりまえと思つていたのが、それよどこも幸せなことで
キセキなんだ」と思ふ様になりました。
子どもを授かることがキセキで、生まれて
健康でいてくれることがキセキです。

1983.4

今の幸せをこのまま継げて行きたいと思いま。

うまれるには様々な形があることがわかった。

自分の家族についても考えさせられた

1992生

当園(6月) 部分が悪く離れていたが、新潟で再びあるべく剤) といえました。

(2)

様々な家庭の例、様々な家庭を離れてきた子も達、また子育てに力を出し
離れてきた親御さん、今何を思っているかに迷います。この映画を見れば、「子とのつながり
いかにも家族でもないところでも離れて生活している」家庭やあなたを再び見出せます。
是非多くの親御さんに見てほしいと思いました。

1957生

『命誕生』だけではなく、『命誕生』と共に『命の川』も観ていて家族の話…
と運考させられました。今月父を亡なったばかりなので、8月11日、
一瞬胸の奥の感動から、大切を理解されました。映画の中では「うやみ
が父さんの喜びでした、「どちらの子どもにも全力投球です」という諱の言
こと最も印象的でした。それは「障害をもつた子も必ず成長していく」との
看護人のお母さんの諱。全ての子どもに向けるお母さんの想いを感じました。
③ すわこ文化村」へのメッセージ・今後の企画についてのご希望(何でもどうぞ)

ありがとうございました。

自分自身今、妊娠8ヶ月の妊婦なので映画の中に重なる部分が色々ありとても
喜ばせられました

強くて美しい生きている夫婦の絆や
繋がっていく命の奇跡、感動しました

1983生

自分にとって当たり前のことを今まで深く感謝し、愛おしく思える生き方にしていきたいと
思いました

このタイミングに説いてくれた親友に感謝。ありがとうございます!

6月の「ずっといいじ」を見に来て 前作も見た…と思っていました。

涙が出てくるシーンがたくさんあり 感動できる映画でした。

私は未婚で年齢的には出産は難しいと思っていますが
子供への愛情はとても伝わるものもありました。

産む、産めないなど 女性の生き方も様々ですが、血には
関係なく愛のある世界の中にはなるといいだあといつも思います。

1975生

② 今回の企画はいかがでしたか？

(3)

命、~~で~~ やけがえのないもの ~~を~~「キセキ」だということを
認識できました。

感謝して日々生きていきたい。

ありがとうございました。

二作品とも見させて頂きました。

2003年

● にんしんしたら産まれるのは当然だと思っていたのですが、
おほかの中ではなくてしまう子もいて、私が健康に生まれ
きたことに感謝です。

「生まれる」をずっと観たいと思っていました。今回の企画に感謝します。

4才の息子と1才の大姉妹の2人が、今回の映画を観て、うれしく
考えさせられました。

ありがとうございました。

とてもよかったです。

感動しました。

シリーズが続けてほしい限りです。